
剣道部の先輩と奥多摩にツーリング
奥多摩湖を一周してきました。
天気もよく ( 良すぎの感もありましたが )、
また道路も結構すいていたため非常に気持良かったです。
しかし、バイクの多いこと、多いこと。
何台の R1 を見たことか。
また、帰りにバイクショップに連れていってもらい
念願のタンクバックを購入。
これで道に迷う頻度も減ることでしょう。
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